



Divorcio al interior del PRI; senadores y diputados chocaron por iniciativa que favorece estrategia de AMLO



Aunque la propuesta para prolongar hasta 2028 la participación de las Fuerzas Armadas en las tareas de seguridad pública fue presentada a “título personal” por la diputada Yolanda de Torre, el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, advirtió tajante a sus socios del PAN que no retirarán el documento de la Cámara de Diputados y se espera que este miércoles defienda la libertad del tricolor para presentar iniciativas.

Entre los círculos políticos señalan que el priista campechano hará un llamado a mantener la coalición con el PAN y el PRD pero en los hechos dejará que la iniciativa de Yolanda de Torre siga su curso y sea llevada a votación en el Pleno de San Lázaro en la sesión del próximo martes 13 de septiembre, la cual será apoyada por Morena y sus aliados.

Dicha iniciativa es respaldada por Rubén Moreira, coordinador de la bancada tricolor, en la que también resaltan los nombres de Ildelfonso Guajardo, Carlos Iriarte, José Francisco Yunes, Frinné Azuara, Melissa Vargas, y Adriana Campos.

Senadores del PRI se divorciaron de la iniciativa

El grupo parlamentario del PRI en el Senado rechazó la iniciativa que amplía el plazo para la participación de las Fuerzas Armadas en labores de Seguridad Pública hasta 2028.